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近日，山东临沂“拉面哥”一条帮人寻子的
视频，让影片《失孤》中主人公原型郭刚堂的故
事再次走进了人们的视野。寻子的视频发布
后，网络上便有一名江苏的小伙小赵，录制视
频称自己可能是郭刚堂的儿子郭振，并且称自
己与郭振有一些相似之处。郭刚堂与小赵取
得联系后，热心的小赵主动到当地部门进行了
DNA采集。但令人遗憾的是，3月7日，鉴定结
果显示，小赵与郭刚堂夫妇的DNA未能配比
成功。郭刚堂通过短视频平台回应，他会一如
既往继续寻找郭振，也希望全国各地的爱心人
士、网友能通过网络的力量给予支持。

（来源：齐鲁网）

@咕咚咕咚呼呼：网红的力量！
@这个小曼棒棒哒：这才是网红应该做

的。
@偃月青龙斩九州：这个事没有遗憾，希

望带给大家的是积极乐观正能量的帮助他人，
特别是拐卖儿童一定要从严处罚！

@我寻找失踪儿子林青青：希望大家看到
了，都帮忙转发一下到世界的每个角落，让爱
照亮郭振早日回家团聚。

@肉头齁：希望他的孩子还在人世，也希
望大家帮忙，发现有身份可疑的去报案。

@滨-来-宋：希望当年拐孩子的如果还活
着的话，能良心发现提供有效线索。

@感恩一切：希望国家在人口普查的时
候，把所有人口的DNA数据都纳入国家数据
库，让这些丢失孩子的家庭早日寻得孩子一家
团圆。

“一碗拉面只卖 3 元钱、坚持 15 年不涨
价”，最近，山东“拉面哥”程运付走红网络。为
了蹭“顶流”的热度，各种“行为艺术”在上演，
而郭刚堂是个例外。“拉面哥”毫不犹豫地伸出
援助之手，帮助这位寻子心切的父亲。尽管目
前江苏小赵的DNA匹配不成功，但“拉面哥”

“有力者疾以助人”的朴实，令人肃然起敬。愿
凭借网红的力量能创造奇迹。

近日，吉林一小学，一男生上学期表现并不
是非常突出，但为鼓励他，老师特地为他颁发了

“最具期待小明星”奖。领奖时，他哽咽着坚定地
表示“我能变得更好！”为所有“最具期待小明星”
加油！ （来源：星视频）

@要好好爱她鸭：每一个孩子都值得被期
待！

@jeje的微博：人生路上，谁人不需要一个肯
定和鼓励呢！这样的一个举动可能改变孩子一
生！

@山地地YZ：好老师是不会放弃每一个孩
子的！要给迷茫的孩子树立信心，这个老师做到
了！感动……相信这个孩子以后会带着老师的
信任一直努力取得进步。

@iONENEWS：每一个孩子身上都有独一
无二的闪光点，都值得被期待，这真是一个很棒
的老师！

@越来越开心的_越：这个阶段的孩子，因为
是附属内驱力，鼓励对他们来说真的很重要。感
谢这位老师！

@韭菜盒子鸡蛋饼：我就是因为遇见过这样
的老师后，开始改变：小学从加减法不会到全班
第一，初中全校第一，高中进了重点……

@ZHANG_独特：鼓励要比一味地批评效果
要好很多。

@Yangx_ghb：小时候就是因为有了一个
进步学生奖状，才让我顿时有了信心，现在考到
西安交大了。总觉得对任何一个小学生来讲，奖
状都是有神圣意义的。希望老师多给小朋友鼓
励，或许真的可以影响他们的一生。

每个人都渴望被重视、被认可，尤其对于一
个小学生而言，老师的表扬不仅很大程度上保护
了自尊心，也能激发上进心，往后能更有动力地
去努力。或许就是这一句话，影响了孩子的一
生。表扬和批评都是老师的教育方式，好的教育
会激发人的潜能，让学生成为更好的自己。类似
于新闻中老师的不无限夸大、实事求是的“鼓励
式教育”，是值得推广的。

老师为学生发“最具期待奖”
男孩收到意外奖状哽咽流泪

近日，成都一家打着“国学”旗号的幼儿园被
曝出“采用全素饮食方式”，让网友们愤怒不已。
成都市新都区教育局3月5日晚发布《关于德音
学堂幼儿园膳食供应的调查情况》称，涉事幼儿
园未供应肉类动物性食物，调查组已督促该园按
规定改进膳食供应。素食的种类有很多，比如纯
素食、奶素、蛋素、半素食等。有研究表明：纯素
食会使儿童的胆固醇、高密度脂蛋白、必需氨基
酸等水平明显偏低。

（来源：新京报）

@小知识：我们国家也没有吃素的传统啊，他
们教的是哪国的国学？

@卖不出衣服的小哥哥：是不是以为吃素食
就是传统文化了？是孔子不吃肉还是孟子、老子
不吃肉？

@徐记观察：纯素食100%就是噱头。把国
学和素食混合在一起更是让人摸不到头脑。

@Art-photos：收最贵的钱，吃最便宜的
菜？

@房东的猫语：全素怎么能行，肉类有孩子生
长必不可少的营养成分啊。

@花气袭人33326：娃小的时候，带他去做微
量元素检验。前面一个孩子比娃大一岁，个子矮
半头，各种微量元素都不合格，大夫问家长是不
是挑食导致的营养不良，家长说，他们都吃素，孩
子也一起吃素。大夫就急了，恨不得骂他们！孩
子成年以后会自己选择生活方式，不应该由父母
代替孩子抉择！

@NINCT：打着国学的名号来坑害祖国的花
朵！

近年来，素食主义逐渐流行，“全素食”的幼
儿园也不在少数。吃素当然是一种生活选择，不
影响其他人，但学龄前的孩子正长身体，无疑是
影响健康的，不值得提倡。而打着“国学+素食”
旗号更是令人匪夷所思。说尊重生命的德育是
国学教育可以，但与吃素毫无关联。家长们切不
可被所谓的“国学”所蒙骗，相关部门也要加大监
督力度，查处类似机构。

幼儿园打着“国学”的旗号
给孩子吃“全素餐”引热议

《失孤》原型求助“拉面哥”
希望“蹭”其流量寻找儿子

女生的旅行有多飒？
超6成旅行度假“她”主导 滑雪、潜水成“新宠”

随着 2022 年北京冬奥会临
近，滑雪成为大众参与度越来越
高的运动。《中国滑雪行业白皮
书》显示，我国滑雪产业发展驶入
快车道，滑雪人次超过 2000 万，
市场规模接近900亿元。相关数
据显示，过去一年，滑雪、潜水等
项目的女性玩家占比超六成，预
订量是男性的近2倍。随着时代
发展，通过旅行和运动投资自己
的女性越来越多，近5年，95后“Z
世代”女性出游人次年均增长超
50%。2020 年超 6 成旅行度假由

“她”主导，年均旅行4次。
（来源：央视网）

@旺仔牛奶糖 37：我
就是其中一员，超级喜欢
旅游。

@啦啦啦_198412：多
出去走走，不仅可以欣赏
风景，还可以增长见识。

@嘻嘻嘻就是这个微
博名：女孩子就应该好好
爱自己，多多投资自己。

@大沼泽的一角：女
性们投资自己的方式越来
越多，跟时代接轨，跟自己
内心接轨。

@甜甜小权：经济独
立的现代女性更加注重生

活品质和多样性。
@Yyzbrsrwys：经济

独立和生活独立赋予了
现代女性越来越多的自
由和可能性，做自己的女
神。

@淡淡清酒香：比起
滑雪、潜水，我更愿意打篮
球、玩游戏。男性运动项
目太多了，这是天生的，男
性对比女性更喜欢体育运
动，打篮球、踢足球等高强
度运动基本看不到女性。

@陆阿笨有一只猫：
Girls can do anything!

随着社会的发展，在边玩边赚钱这件事上，
女性投资自己的观念也是越来越深入。大胆尝
试、敢于挑战，具有冒险精神，新时代女性通过
这些运动和旅游项目，在探索自我可能性的道
路上不断前行。这些现象及趋势的背后，或许
也能管窥到有主见、敢尝试、理性积极的“她力
量”。旅游新消费中，女性群体愈加成为风向
标。在旅行中，女性的力量也值得被看见！


